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Alsdorfer Straße: Sachstand Umsetzung Rahmenplanung und Wohnungsbauprogramm 
2015 
 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,  

 

wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld 

am 14.03.2016 aufzunehmen:  

 

Mit dem Ratsbeschluss vom 22. Juli 2004 wurde die Rahmenplanung für das Plangebiet 

Braunsfeld/Müngersdorf/Ehrenfeld fixiert. Darin sind Flächen zur Entwicklung von Wohnen 

genannt. 

 

Das Wohnungsbauprogramm 2015 (Ds. Nr. 2606/2007) wurde vom Rat am 29. Januar 2008 (Ds. 

Nr. 028/2008) nach intensiven Beratungen beschlossen. Auch darin sind die in der 

Rahmenplanung genannten Flächen noch einmal fixiert. 

Das Wohnungsbauprogramm 2015 wurde mit der Verabschiedung des Stadtentwicklungs-

konzeptes Wohnen durch den Rat am 11. Februar 2014 noch einmal bekräftigt (Ds. Nr. 

3443/2013). 

 

Bis heute führen viele Flächen, die für dringend benötigte Wohnbebauung vorgesehen sind, 

einen Dornröschenschlaf. 

 

 
Herrn Bezirksbürgermeister 

Josef Wirges 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 
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Die Fraktion DIE LINKE. in der Bezirksvertretung Ehrenfeld bittet in diesem Zusammenhang die 

Verwaltung folgende Fragen zu beantworten: 

 

1. Wie ist der Sachstand zu der im Rahmenplan als Maßnahme 1.4 und im 

Wohnungsbauprogramm 2015 als Projekt W 401-014 ausgewiesenen Fläche an der 

Alsdorfer Straße? 

2. Welche konkreten Maßnahmen hat die Verwaltung unternommen, um die seit 2004 für 

eine Wohnbebauung vorgesehene Fläche für Wohnen zu entwickeln? 

3. Welche Hindernisse stehen bei der genannten Fläche einer Realisierung im Wege? 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

gez.  

Berndt Petri       Christoph Besser  

(Fraktionsvorsitzender)     (Bezirksvertreter) 
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